

OT

Samstag/Sonntag, 8./9. Dezember 2007

# Nikolausfeier mit Ehrungen

Die Nachwuchssportler des LfV Schutterwald waren sehr erfolgreich / Dafür gab es Urkunden

**Der Leichtathletik- und Freizeitsportverein Schutterwald (LFV) lud seine jungen Sportler mit ihren Familien in die Mörburghalle ein. Rund 500 Besucher kamen zu dem Fest, bei dem auch erfolgreiche Sportler geehrt wurden.**

VON WERNER JUNKER

**Schutterwald.** Bevor der Nikolaus mit seinen Gaben eintraf, standen auf dem Programm auch allerlei Vorführungen. Unter der Leitung von Jenny Schäfer führten die »Dance Girls« einen Tanz vor. Die einzelnen Gruppen präsentierten rund um den Hochsprung und anderer Geräte verschiedene Darbietungen. Der zweite Vorsitzende Christof Rösch führte durch das umfangreiche Programm.

Der LfV-Vorsitzende Harold Schley stellte etwa 20 Übungsleiter vor und überreichte Geschenke für die geleistete Arbeit. Eine weitere Tanzvorführung folgte durch die »Top Dance«-Gruppe. Die Spannung bei den Kindern wuchs, denn Harold Schley bat um Einstellung der Spiele, da der Nikolaus sich der Halle näherte.

## Zahlreiche Ehrungen

Doch zunächst ehrte er zusammen mit seinem Vize Christof Rösch die jungen Athleten für ihre hervorragenden Leistungen. Lars Heide belegte den sechsten Platz im Diskuswurf der Schüler M14 bei den baden-württembergischen Meisterschaften und bei den Badischen Meisterschaften Platz drei im Speerwurf, Platz vier im Diskuswurf. Er wurde auch neunfacher Kreismeister und Kreispokalsieger. B-Schülerin Britta Gabel belegte Platz fünf mit der Mannschaft bei den Badischen Schüler Mannschaftsmeisterschaften. Ebenso wurde sie Ortenaumeisterin im Mehrkampf Wurf.

B-Schülerin Katharina Panter erzielte ebenfalls den fünften Rang mit der Mannschaft bei den Badischen Schüler Mannschaftsmeisterschaften



Bei der Nikolausfeier des LfV Schutterwald wurden zahlreiche erfolgreiche Nachwuchssportler für ihre guten Leistungen geehrt.

Foto: Werner Junker

und sie wurde dreifache Kreismeisterin.

Bei den Badischen Mannschaftsmeisterschaften waren auch Chiara Lassiani, Livia Eichner, Kim Beathalter, Julian Stadler, Christopher Willams und Ronja Schauer erfolgreich. Sie wurden auch Kreismeister und Kreispokalsieger wie Pia Sauer, Nadja Götz, Celine Hug, Lukas Kupferschmidt, Nicolas Panter und Jan Kernberger.

A-Schülerin Alena Mussler belegte den sechsten Platz mit der Mannschaft bei den Deutschen Schüler Mannschaftsmeisterschaften. Sie wurde Badische Meisterin W15 im Blockwurf (Fünfkampf mit dem Schwerpunkt auf Wurfdisziplinen). Sie gehört zu den besten Speerwerferinnen in Baden und sie war beim Ländervergleichskampf für Baden im Einsatz. Viermal wurde sie Ortenau- und viermal Kreismeisterin.

Ines Ruf, A-Schülerin, belegte den sechsten Rang mit der Mannschaft bei den Deutschen Schüler Mannschaftsmeisterschaften und Rang 10 im Blockwettkampf Wurf der Schülerinnen W14 bei den Deutschen Schüler Mehrkampfmeisterschaften. Platz zwei belegte sie

im Weitsprung bei den Badischen Meisterschaften und sie zählt zu den sechs besten Weitspringerinnen in Deutschland. Den zweiten Platz belegte sie auch im 100-Meter-Lauf bei den Badischen Meisterschaften. Sie wurde auch sieben Mal Kreismeisterin und Kreispokalsiegerin.

A-Schülerin Alena Rösch errang Platz sechs mit der Mannschaft bei den Deutschen Schüler Mannschaftsmeisterschaften. A-Schüler Martin Gabel wurde Badischer Meister mit der 3 x 1000m Staffel und belegte Platz vier bei den M 15 im 300-Meter-Lauf bei den Badischen Hallenmeisterschaften. Er war auch beim Ländervergleichskampf für Baden im Einsatz und er wurde zweifacher Kreismeister sowie Kreispokalsieger. Im Kugelstoßen belegte A-Schüler Simon Schulz den 4. Rang. Auch im Blockwettkampf Wurf der Schüler M15 bei den Badischen Meisterschaften. Er wurde zweifacher Kreismeister und er war auch beim Ländervergleichskampf für Baden im Einsatz.

B-Jugend-Sportler Hagen Neurath errang Platz zwei im Hochsprung und Rang vier im Stabhochsprung bei den baden-

württembergischen Meisterschaften. Seine Bestleistungen waren 1,92 Meter beziehungsweise vier Meter. Er wurde auch Badischer Meister im Stabhochsprung. Er war bester badischer Zehnkämpfer mit 6400 Punkten.

## Verletzungspech

Verletzungsbedingt konnte Benjamin Wieder von der A-Jugend nur wenige Wettkämpfe bestreiten. Er belegte Platz 4 im 800-Meter-Lauf bei den Badischen Jugend-Hallenmeisterschaften und er wurde Ortenaumeister über 800 Meter. Peter Rösch von der B-Jugend errang Platz fünf im 110-Meter-Hürdenlauf und ebenso im Stabhochsprung bei den Badischen. Er wurde Ortenaumeister in 110-Meter-Hürden und im Stabhochsprung. Auch Sarah Bayer, B-Jugend, war sehr erfolgreich.

Die zwanzigköpfige Kindergruppe von Vier- bis Sechsjährigen begrüßten den Nikolaus mit einem bunten Tanz.

Die 30 kleinsten Gäste (bis vier Jahre) boten mit ihren Eltern ebenfalls einen Tanz. Ein Gedicht und ein Nikolauslied durften auch nicht fehlen. Gerne bescherte der Nikolaus alle jungen Vereinsmitglieder.